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An den 
Rat 
mit der Bitte um  

X Beschlussfassung Mitzeichnung durch 

 
Fassung eines Empfehlungs-
beschlusses an den  

Bürgermeister 

 Kenntnisnahme Allg. Vertreter 

Haushaltsmäßige Auswirkungen: 
Teamleiter/in 

X Vorlage berührt den Haushalt.   

 Mittel verfügbar bei   Euro 
 
Sachbearbeiter/in 

 
über-/außerplanmäßige Aufwendungen/ 
Auszahlungen erforderlich bei PSK 
Deckung erfolgt durch PSK 

 Euro 

 
Kämmerer, wenn haus-
haltsrechtl. Auswirkungen: 

 

 
TOP 10 
 Forstwirtschaftsplan 2019 
 
 
 

Beschlussvorschlag: 
Gemäß Empfehlung des Ausschusses für Liegenschaften, Forst und Umwelt vom 11.09.2018     
-TOP 3- genehmigt der Rat den aufgestellten Forstwirtschaftsplan für das Betriebsjahr 2019 in 
der vorgelegten Fassung. 
 
 
Sachdarstellung: 
Unter Berücksichtigung aller Einnahmen und Ausgaben des Forstbetriebes der Gemeinde Kall 
schließt der gesamte Forstetat für das Betriebsjahr 2019 mit einem Überschuss von rd. 
68.180,00 Euro ab.  
 
Der vom Regionalforstamt Hocheifel Zülpicher Börde für das Betriebsjahr 2019 aufgestellte Ent-
wurf des Wirtschaftsplanes über Betriebsmaßnahmen im Gemeindewald Kall wurde vom Forst-
amt in der Sitzung des Fachausschusses am 11.09.2018 näher erläutert und ausführlich begrün-
det. 
 
Die Zusammenstellungen der Einnahmen und Ausgaben des Forstwirtschaftsplanes 2019 sind 
der Vorlage beigefügt. 
 
Die Verwaltung bzw. der Vertreter des Regionalforstamtes haben in der Sitzung des Fachaus-
schusses zudem zu folgenden Themen Auskunft gegeben: 

- Aktueller Sachstand der künftigen Holzvermarktung einschließlich Übergangsregelungen 
für die Vermarktung von Laubholz und Nadelholz  

- Derzeitige Borkenkäfer-Problematik  
- Wirtschafts-/ Betriebsergebnis der letzten Jahre (2010-2017) 
- Forstwirtschaftlicher Wegebau in der Gemeinde Kall der letzten Jahre 

 
Die Verwaltung wird bei Bedarf in der Sitzung berichten. 




